



Ibagué, 26 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2772

Ibagué nunca había tenido tanta inversión en pavimentación de vías y escenarios deportivos: Alcaldesa cierre exitoso año en infraestructura

Cubiertas de polideportivos, 17 kilómetros de vías, el Parque Sacúdete y el ultimátum a las piscinas de la 42, fueron algunas de las obras.

Durante su primer año de gobierno, la alcaldesa Johana Arana dedicó gran porcentaje del presupuesto municipal para sacar adelante las obras de infraestructura más importantes de la ciudad.

"Cada proyecto que adelantamos representa desarrollo y crecimiento económico para Ibagué. Con los escenarios deportivos, impactamos de manera positiva el comercio, pero también la calidad de vida de los ciudadanos", señaló Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Dentro de las obras entregadas destaca la construcción de 3 cubiertas de polideportivos, ubicados en la Ciudadela Comfenalco, donde cerca de 10.000 personas se ven beneficiadas; Villa del Sol, mejorando las condiciones para una población altamente vulnerable; y Villa Restrepo, zona rural de la Capital Musical.

"Por ejemplo, en la inauguración de la cubierta de Villa Restrepo adelantamos un campeonato de fútbol de salón, donde se dinamizó la economía del sector de manera positiva. También, niños, jóvenes y deportistas ahora cuentan con escenarios dignos", agregó Suárez.

















Otra de las mayores inversiones de la Alcaldesa, fue la malla vial, para la cual se invirtió más de \$12 mil millones para la recuperación de 17 kilómetros, en obras de reparcheo, construcción y rehabilitación de vías.

"Fueron 140 tramos intervenidos, más de 21 barrios beneficiados y una recuperación de avenidas importantes como la Guabinal, Ferrocarril, Pedro Tafur y la Quinta", explicó el funcionario.

Construir sobre lo construido, la premisa de Johana Aranda

Además, con el objetivo de sacar adelante las obras más anheladas por los ibaguereños, la Alcaldesa continuó con los proyectos iniciados antes de su gobierno, como las piscinas de la 42.

De esta manera, la obra se encuentra con un porcentaje de avance del 97%, en donde el contratista viene finiquitando la construcción de este importante escenario que los ibaguereños esperaron por más de 9 años.

"La obra insignia de la ciudad: las piscinas de la 42, dentro de muy poco serán entregadas. Una obra completa y de alta calidad. Será un escenario de talla internacional", resaltó el secretario de Infraestructura.

La segunda fase de la 103, como continuación de esta importante conexión vial, entregando 2.200 metros cuadrados entre la carrera Quinta y Tolima Grande, y proyectando ampliar este importante tramo hasta la avenida Mirolindo.

Asimismo, se terminó la construcción del Parque Sacúdete en la comuna Tres, el megaparque mejor dotado de Ibagué, el cual cuenta con cancha múltiple, cancha de tenis, zonas infantiles, auditorio y gimnasio biosaludable. Un lugar para compartir en familia.

Finalmente, el Complejo Acuático Recreativo del Parque Deportivo, donde es reconstruida la piscina de olas, cuenta con un 75% de avance, otra de las grandes obras que serán entregadas en el primer semestre del 2025.











